

## Galardonadas fábricas textiles santiagueras

Publicado: Lunes, 09 Septiembre 2019 19:27

Visto: 12869

---

Texto y fotos: Claudia Argüelles Jimenez



En Santiago de Cuba la Asamblea Provincial del Poder Popular otorgó en la Reunión de las Comisiones Permanentes de Trabajo realizada en la Escuela del Partido Hermanos Marañón el reconocimiento "Con el Esfuerzo de todos, ¡Venceremos!", a 5 fábricas que laboraron intensamente para garantizar los uniformes escolares de este nuevo curso escolar 2019-2020.

Las fábricas que resultaron galardonadas fueron: Fábrica "23 de gosto" del municipio Songo-La Maya, "Pañuelo Enma Rosa Chuy" del municipio San Luis, "Camisa Rodolfo Rodríguez" del municipio Contramaestre, Textil "Las Marianas" del municipio de Santiago de Cuba y el Complejo "Textil Santiago" respectivamente.



El reconocimiento se le otorga a personas o colectivos laborales que contribuyen al desarrollo económico social del territorio. A decir de la presidenta del gobierno Beatriz Johnson Urrutia: "Llegue a cada uno de ellos nuestras felicitaciones, actitudes como estas son las que demuestran que vamos por más y que Santiago es Santiago y con el Esfuerzo de Todos Venceremos".

En la provincia de Santiago de Cuba iniciaron el curso escolar 178 mil 800 educandos, lo que ha significado el trabajo arduo que han realizado las fábricas textiles para la culminación satisfactoria de los uniformes.

## Galardonadas fábricas textiles santiagueras

Publicado: Lunes, 09 Septiembre 2019 19:27

Visto: 12869

